

CUWITAN

Ribuan Guru di Kota Payakumbuh Meriahkan HGN dan HUT PGRI ke-79 dengan Jalan Sehat

Linda Sari - PAYAKUMBUH.CUWITAN.COM

Dec 8, 2024 - 20:46



HGN dan HUT PGRI ke-79: Payakumbuh Sambut Antusiasme Guru

Payakumbuh - Ribuan guru dan tenaga pendidik di Kota Payakumbuh memeriahkan Hari Guru Nasional (HGN) 2024 sekaligus Hari Ulang Tahun (HUT) Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) ke-79 dengan jalan sehat yang berlangsung di Medan Nan Bapaneh, kawasan Ngalau Indah, Minggu (08/12/2024).

Antusiasme para peserta terlihat sejak pagi. Bendera start dikibarkan, mengiringi ayunan langkah para guru sembari bercengkerama dengan kolega sambil menikmati segarnya udara pagi di kota yang berjuluk City of Randang itu.

Sekretaris Daerah, Rida Ananda, mewakili Pj. Wali Kota Payakumbuh, yang melepas peserta gerak jalan menyampaikan apresiasi atas antusiasme para guru dan tenaga pendidik yang tidak hanya menjadikan momentum ini sebagai ajang olahraga, tetapi juga sarana mempererat silaturahmi.

“Kegiatan ini adalah bentuk penghormatan dan penghargaan kepada para guru yang telah berdedikasi mendidik generasi bangsa. Semoga seluruh rangkaian HUT PGRI dan HGN ini dapat terus memotivasi para guru untuk meningkatkan kualitas pendidikan di Payakumbuh,” kata Sekda Rida Ananda.

Rida sangat berharap kepada para guru di setiap jenjang pendidikan agar berperan aktif mempersiapkan generasi muda Payakumbuh menyongsong Indonesia Emas 2045 mendatang.

“Guru adalah pilar utama dalam mencetak generasi penerus yang cerdas, berkarakter, dan berdaya saing. Mari kita jadikan momentum ini untuk memperkuat komitmen bersama dalam mendukung cita-cita Indonesia Emas 2045, dengan melahirkan anak-anak yang unggul dan berkualitas,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan Kota Payakumbuh Dasril, menjelaskan bahwa rute gerak jalan meliputi Medan Nan Bapaneh, Simpang DPRD Payakumbuh, dan kembali lagi ke Ngalau Indah.

"Kami menyiapkan berbagai doorprize menarik, seperti kulkas, mesin cuci, sepeda, dan hadiah lainnya sebagai bentuk apresiasi bagi peserta," ucapnya.

Ia menambahkan, kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kebugaran fisik sekaligus membangkitkan semangat para guru dalam menjalankan tugas mulianya.

“Semoga dengan semangat yang terus menyala di HGN dan HUT PGRI ini, para guru di Payakumbuh dapat mencetak generasi muda yang berkarakter, berakhlak, dan memiliki daya saing global,” pungkasnya. (**).